



Programa
Mundial de
Alimentos

Programa Mundial de Alimentos:

Seis decenios de lucha contra la hambruna, intervenciones en situaciones de emergencia e iniciativas para poner fin al hambre

2017: En febrero se declaró el **estado de hambruna** en Sudán del Sur. Este año, unos 20 millones de personas de **Sudán del Sur, el Yemen, Somalia y Nigeria septentrional** viven al borde de la hambruna. Los conflictos son el factor principal de esta crisis mundial sin precedentes, pero a ellos se añade la sequía. Las intervenciones en gran escala del Programa Mundial de Alimentos y de los asociados contribuyen a combatir la hambruna y hacer retroceder la miseria humana.

2011: La **hambruna en Somalia**, causada por la sequía y agravada por la inseguridad, hace que los refugiados huyan a Etiopía y otros países. La crisis alimentaria afecta a toda la región del Cuerno de África, y en el curso de un año el Programa Mundial de Alimentos proporciona alimentos a 1,5 millones de personas.

2010: En **Haití** mueren más de 230.000 personas y entre 2 y 3 millones se ven obligadas a abandonar sus hogares cuando, el 12 de enero de 2010, un terremoto de magnitud 7,0 sacude el país. A pocas horas del **terremoto**, el Programa Mundial de Alimentos comienza las distribuciones de galletas de alto valor energético. En el momento de mayor intensidad de la operación el Programa Mundial de Alimentos consigue distribuir ayuda alimentaria a unos 4,5 millones de personas.

2004: El Programa Mundial de Alimentos pone en marcha una operación de socorro en gran escala para las víctimas del terremoto y el **tsunami** que afectaron a 14 países en el Océano Índico, entre los cuales Bangladesh, la India, Indonesia, Kenya, Madagascar, Malasia, Maldivas, Myanmar, Seychelles, Somalia, Sudáfrica, Sri Lanka, Tanzania y Tailandia.

1996: La **República Popular Democrática de Corea** se tambalea después de años de hambruna causada por inundaciones. El Programa Mundial de Alimentos comienza a enviar ayuda alimentaria, procedente en gran parte de los Estados Unidos, a la población norcoreana.

1989: Se pone en marcha la **Operación supervivencia en el Sudán**. Al frente de un consorcio de organismos de las Naciones Unidas y organizaciones benéficas, el Programa Mundial de Alimentos, junto con el UNICEF, lanza con transporte aéreo 1,5 millones de toneladas de productos sobre lo que ahora se ha convertido en Sudán del Sur. La operación, realizada mediante tres vuelos diarios con 20 aviones, sigue siendo hasta el día de hoy la mayor operación de ayuda alimentaria desde el aire de la historia.

1984: **Etiopía** padece la peor hambruna en 100 años. Las imágenes de devastación movilizan a la opinión pública, dando lugar a acontecimientos como Live Aid y Band Aid. Durante dos años el Programa Mundial de Alimentos entrega 2 millones de toneladas de productos alimenticios en el marco de operaciones de socorro.

Decenio de 1970: Durante las **hambrunas** registradas en la región del **Sahel occidental**, el Programa Mundial de Alimentos utiliza todos los medios de que dispone -automóviles, camellos, carreteras, ríos- para prestar asistencia a las personas necesitadas. Treinta aviones de carga, de 12 fuerzas aéreas nacionales, lanzan desde el aire productos alimenticios.

1962: En septiembre se produce un **terremoto en el Irán septentrional** en el que mueren 12.000 personas. Un cataclismo para las víctimas y un bautismo de fuego para el **Programa Mundial de Alimentos** de reciente creación. Los sobrevivientes reciben 1.500 toneladas de trigo, 270 toneladas de azúcar y 27 toneladas de té.

1960: El Programa Mundial de Alimentos, cuya creación es propuesta el 1 de septiembre por la Asamblea General de las Naciones Unidas, es considerado por el Presidente de los Estados Unidos Dwight D. Eisenhower **"un plan factible" para proporcionar alimentos a través del sistema de las Naciones Unidas. El Programa Mundial de Alimentos nace en 1961.**

Septiembre de 2018

SALVAR
VIDAS
CAMBIAR
VIDAS